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Börner, Julia

Betreff: WG: Anfrage Kosten Stadtbeauftragte 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Namen der CSU-Fraktion fragen wir hiermit an,  

 

wieviel Kosten tatsächlich für die Stadtbeauftragten auf 520€-Basis durch Spesen etc. jährlich für die Stadt 

Bamberg entstehen. Wir bitten dabei um zumindest schriftliche Beantwortung und dabei auch Darstellung 

in Tabellenform. Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

gez. Prof. Dr. Gerhard Seitz und Dr. Ursula Redler 

 

Von meinem iPhone gesendet 


